
中京大都市圏の形成に向けて！!中京大都市圏の形成に向けて！!
　日本全体が人口減少社会へ突入する中、我が県は人口増加を
続ける数少ない県の一つでありますが、２０２０年には人口のピー
クを迎え、２０６０年には今よりも１５０万人少ない約６００万人になっ
てしまうと予想されております。
　従って、人口減少への歯止めとして、２０２７年に開業が予定され
ているリニア中央新幹線の効果を最大限に活用すべく、『中京大
都市圏』の形成に向け、街づくり・産業振興・社会保障制度の充実
等に努めてまいりますので、今後も変わらぬご支援・ご指導をお
願い申しあげます。
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　愛知県では高齢社会や交通不便地域に対応する新
サービスの創出、更には交通事故をはじめとした交通課
題の解決に向け、国から近未来技術実証特区の地域指
定を受け、昨年度、豊田市の下山地区をはじめ県内
15ヶ所（総延長約41㎞・総実走距離約2,800㎞）での
大規模な公道を使用しての自動走行の実証実験を行
い、高精度３Ｄマッ
プに求められる機
能の確認や、自動
走行システムに関
するノウハウの蓄
積＆技術の底上げ
に繋げる事ができ
ました。
　こうした事から、今年度は最新の技術開発動向を踏ま
え、国の規制緩和の動きに連動して、更に技術を高度化
させた遠隔型自動運転システム（運転席は無人）などを
活用した実証実験事業を、豊田市をはじめ県内10市町
において全国に先駆けて開始する事を決定しました。
　今後は、この『実証実験』を通じて、自動車産業の一大
集積地であるという強みを最大限に生かし、企業・大学・
市町村等との連携を図りながら、自動走行技術が早期
に確立されるよう、議会としても応援してまいります。

愛知県政トピックス

昨年度に引き続き、県内10市町において
　　　　　『自動走行』の実証実験実施へ!!

昨年度、豊田市下山地区での
「自動走行実証実験」の様子





こたま　豊田市
http://www.kotama.net/

検索

『こたま 義和』に対するご意見・ご要望をお待ちしております。
また、ホームページにて日頃の活動内容をタイムリーにご紹介させて
いただいております。 是非一度アクセスしてください。

平成29年度 所属委員会報告平成29年度 所属委員会報告

主な活動内容 2017.4～6

連合愛知
地域政策推進フォーラムに出席

5月
22日～23日

豊田市歌舞伎伝承館
　オープニングセレモニーに出席

4月
1日

豊田市戦没者
　　　　　春のみたま祭に出席

4月
15日

6月
4日

豊田市文化振興財団大会・
　　　　　　　　交流会に出席

6月
11日 愛知県少林寺拳法大会に出席豊田市消防操法大会に出席5月

28日

　５月25日に開かれた臨時議会において、私は今年度「農林水産委員会」と「安全・安心対策特別
委員会」の2つの委員会に所属する事となり、特に「農林水産委員会」では、私の議員生活の中で
初となる委員長を拝命いたしました。
　愛知県は７40万を超える人口を有し、日本一を誇るモノづくり産業が集積する工業県である事
は皆さんご存知だと思いますが、実は農業産出額全国上位に位置する有数の農業県でもあります。
　また、三河山間部を中心とした林業（森林面積は愛知県の約4割）、伊勢湾・三河湾の豊かな漁
場に支えられた水産業も盛んです。
　しかしながら、農林漁業者の減少や高齢化など、農林水産
業を取り巻く環境は依然として厳しく、本県農林水産業の
振興、パワーアップは待ったなしの状況となっておりますの
で、県民の皆様の「食」と「緑」を守るため、微力ではあります
が、委員長として1年間、頑張ってまいります。

農林水産委員会の開催風景

Facebookでは
更に詳細な

活動報告をさせて
いただいておりますので、

是非フォローを
お願いします。




